

Le Parc Costes



Les objectifs

Situé au cœur du village, ce parc d'activités de loisirs pour les enfants est très fréquenté.

Mais plusieurs observations ont été faites :

Il n'est pas rare de voir plus de 10 véhicules stationnés sur ses abords

Il manque des infrastructures de confort

Certains modules de jeux doivent être restaurés

Les sols amortissants ne sont pas suffisamment adaptés pour des raisons principalement d'hygiène et de sécurité en raison des animaux errants (chats, lapins...), mais aussi certains passants peu respectueux (débris de canettes entre autres, mégots...)

Le projet de rénovation a donc pris en compte les 3 objectifs suivants, tout en essayant de respecter les principes du développement durable.

Sa fréquentation nécessite une réorganisation de l'aire de stationnement

Il doit être accueillant et « confortable » :
Accès à l'eau, présence de sanitaires, lieu favorisant les rencontres.

Son aménagement nécessite un renouvellement pour des raisons de sécurité et d'hygiène

Aménagement de l'aire de stationnement et circulation piétonnière:

Le long de la rue Talalot, le stationnement va se structurer avec des emplacements en épis aux dimensions adaptées pour la manipulation de poussettes. Plus de 12 emplacements seront donc aménagés avec un revêtement non imperméabilisant. L'accès au parking sera organisé pour faciliter la sécurité de tous.

Un sentier piéton contournera ce parking et longera le parc, pour cheminer depuis le rond point Tête de loup en direction du stade. Pour se faire, la passerelle sera modifiée et sera rapprochée de la route.

Aménagement des modules de jeux :

Les sols amortissants (actuellement couche de galets) vont être remplacés par des sols souples, plus sécurisants et plus faciles d'entretien.

Les modules de jeux existants encore certifiés par la commission de sécurité sont conservés (la cage d'écureuil, les balançoires et le module attenant).

Les autres jeux devant être remplacés, il a été décidé d'une part de sélectionner des modules inclusifs, pouvant accueillir les enfants porteurs de handicaps, construit avec un matériau issu du recyclage. Ainsi, ces jeux de la Gamme « Green Line® » sont composés à 100 % de déchets marins recyclés.

Les jeux encore utilisables mais un peu défraîchis, seront ravivés et proposés à une nouvelle vie dans un autre lieu.

Confort et accessibilité

Des sanitaires autonomes vont être installés, sans nécessité de consommation d'eau. Méfions-nous des idées reçues au sujet des « toilettes sèches » ! Ces installations, conçues pour les espaces publics, sont en plein essor et se montrent efficaces, confortables, sans nuisances.

Des points d'eau vont être installés.

L'accès à l'ombre, en particulier pour la saison estivale sera étudié.

Ce projet a été réalisé en cohérence avec la création du parc d'activité de la Vallée Verte destiné à un public plus âgé.

Les travaux commencent au mois de septembre

Sur la page suivante, le plan du futur parc Costes

